

Tagesordnungspunkt 19

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 07. Februar 2012

Verbesserung der Beleuchtung im Bereich der Gustav-Stresemann-Schule (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für eine bessere Be- und Ausleuchtung im Bereich der Gustav-Stresemann-Schule zu sorgen. Insbesondere der Haupt- u. Seiteneingang ist durch die mangelhafte Ausleuchtung sehr dunkel. Gleiches gilt auch für den Platz am Ludwigskreisel, so dass auch hier eine Verbesserung notwendig ist.

Weiterhin wird um Prüfung gebeten, ob ein Rückschnitt der hohen Gebüsche rund um das Schulgebäude vorgenommen werden kann.

Die Boelckestraße ist nicht nur morgens eine stark befahrene Straße. Auf ihrem morgendlichen bzw. früh nachmittäglichen Weg von und zur Schule sind die Kinder, besonders im der Winter, durch die mangelhafte Beleuchtung kaum bzw. schlecht wahrnehmbar. Zwar ist es unserer Kenntnis nach noch nicht zu Unfällen gekommen, doch es gehört auch zur Pflicht, mögliche Gefahrenquellen zu vermeiden und Unfällen vorzubeugen.

Um die Gefahren zu beseitigen und den Schulweg für die Kinder nicht nur sicherer, sondern auch angstfreier zu gestalten, ist es angezeigt, eine Verbesserung der derzeitigen Beleuchtungssituation in den angesprochenen Bereichen vorzunehmen.

Protokollnotiz Nr. 0019

Der Tagesordnungspunkt wurde aus Zeitmangel auf die Fortsetzungssitzung am 14.03.2012 verschoben.

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin